

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行：2016年11月27日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



地域のねがい、みんなの声を府市政にとどけます

醍醐・桃山で「議会報告会」で開催中!!



10月26日に終了した決算議会の報告会が各地で開かれました。馬場府会議員、西野市会議員が報告しました。栗陵校区では、政務活動費の不正問題やごみ袋代値下げ問題、民泊問題などの質問が出されました。春日野では、野党共闘や合場川の改修、車いすが通れない歩道の改修などが出されました。北醍醐では長い間の運動が実り、北端山の開発地が市街化調整区域になり、開発が止まつたことや防災問題、敬老乗車証などが話し合われました。

醍醐母親大会に参加しました

11月20日に第29回醍醐母親大会が醍醐いきいき市民活動センターで開かれ、西野さち子市議が参加をしました。

京都放送労働組合副委員長の古住公義さんが「マスコミは真実を伝えていますか!」の講演。「ロックード事件の時に政治部の圧力で番組が中止になり、90年代からは関連会社を使ってイベントに力を入れ始め、番組の質が低下した」と話されました。

プリントパックの労働者からは「12時間2交代で毎日最低4時間の強制残業。基本給は13万円から上がらない。退職金制度もない。組合員のボーナスは無し」というショックな報告がありました。

最後に戦争法廃止、沖縄や経ヶ岬などの米軍基地建設中止、撤退の特別決議を全員の賛成で決めました。



10月26日に終了した決算議会の報告会が各地で開かれました。馬場府会議員、西野市会議員が報告しました。

栗陵校区では、政務活動費の不正問題やごみ袋代値下げ問題、民泊問題などの質問が出されました。春日野では、

野党共闘や合場川の改修、車いすが通

れない歩道の改修などが出されました。

北醍醐では長い間の運動が実り、北端

山の開発地が市街化調整区域になり、

開発が止まつたことや防災問題、敬老乗車証など

が話し合われました。

この会場でも

敬老乗車証など

が話し合われま

した。

市政報告

予算要求懇談会を開催

身近な問題で声をあげれば政治が動くことを確認できました。

共産党市会議員団は、京都市がつくっている動画の内、「保育が充実編」について、3年連続待機児ゼロ、保育が充実、保育士充実など、事実とは異なる内容になつていて

ため、放送の中止とインターネット動画の削除を求める申し入れをしました。

また、介護保険制度について、利用者アンケートでは、介護保険料の負担の重さや年金で利用できる施設の充実などの要望が多かつたことなどに基づき、国に国庫負担の割合を増やすことを求めました。

「平成KIZOKU保育所編」の放送中止と介護保険制度の改善を求める



金で利用できる施設の充実などの要望が多かつたことなどに基づき、国に国庫負担の割合を増やすことを求めました。